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Editorial
Um passo importante.

O setor pesqueiro conseguiu, na última semana, dar um passo inicial que poderá se tornar uma
importante conquista: o barco Delfim, da Leal Santos, recebeu a certificação do Ministério da
Agricultura para exportar à União Europeia, no que, espera-se, será uma abertura para que outras
embarcações sigam esse rumo. E deve ser visto como o começo de uma caminhada.

Para que ela se torne efetiva, é necessário mudar a mentalidade do setor em relação ao pescado em
todo o processo de captura, adotando as melhores práticas de segurança alimentar, além de entender
a necessidade e a possibilidade de se adaptar às exigências estabelecidas. Que assim seja, com o
Delfim puxando a fila.
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Destaque

Fome ameaça mais da metade dos lares brasileiros

Mais da metade da população
brasileira - 116,8 milhões de
pessoas - enfrenta a insegurança
alimentar, quando não há acesso
pleno aos alimentos, e 9%, ou
seja, cerca de 19 milhões de
brasileiros estão passando fome.
E 43,4 milhões (20,5% da
população) não contavam com
alimentos em quantidade suficiente
(insegurança alimentar moderada ou
grave). É o que revela um relatório
sobre insegurança alimentar no
contexto da pandemia, chamado
“Olhe Para a Fome” e desenvolvido
pela Rede Brasileira de Pesquisa em
Soberania e Segurança Alimentar
(Rede PENSSAN).

O levantamento foi realizado em 2.180 domicílios nas cinco regiões do País, em áreas
urbanas e rurais, entre 5 e 24 de dezembro de 2020, apontando que em 55,2% dos
domicílios os habitantes conviviam com a insegurança alimentar, um aumento de 54%
desde 2018 (36,7%).

Em 11,1% dos domicílios chefiados por mulheres os habitantes estavam passando fome,
contra 7,7% quando a pessoa de referência era homem. Das residências habitadas por
pessoas pretas e pardas, a fome esteve em 10,7%. Entre pessoas de cor/raça branca, esse
percentual foi de 7,5%.

A fome se fez presente em 14,7% dos lares em que a pessoa de referência não tinha
escolaridade ou possuía Ensino Fundamental incompleto. Com Ensino Fundamental
completo ou Ensino Médio incompleto, o índice é de 10,7%. E, finalmente, em lares
chefiados por pessoas com Ensino Médio completo em diante, despencou para 4,7%.

O levantamento completo “Olhe Para a Fome” está disponível aqui.

http://olheparaafome.com.br/


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
O Senado aprovou um projeto que prorroga até 31 de julho o prazo para a entrega da
declaração do Imposto de Renda da Pessoa Física. Atualmente, o período se encerra
no próximo dia 30. O texto já foi aprovado pela Câmara, mas por ter sido modificado
precisa ser novamente analisado pelos deputados, explicou o G1.

O IBGE suspendeu o concurso para contratar recenseadores e agentes censitários
que trabalhariam no Censo 2021, em função do corte orçamentário, de R$ 2 bilhões para
R$ 71 milhões. Seriam 204.307 vagas, como relata o UOL, em reprodução de matéria da
Agência Brasil.

O recém-empossado ministro da Justiça, Anderson Torres, anunciou a troca de
comando da Polícia Federal e da Polícia Rodoviária Federal. O delegado Paulo Maiurino
substituirá Rolando de Souza, que estava no cargo desde maio do ano passado, e será o
terceiro diretor-geral da PF desde o início do governo Jair Bolsonaro. Já na PRF, Silvinei
Vasques é o novo chefe da corporação, relatou o G1.

O Ibovespa fechou o pregão de terça-feira em leve queda de 0,02%, a 117.498 pontos,
enquanto o dólar comercial recuou 1,41%, a R$ 5,599 na compra e a R$ 5,600 na venda,
publicou o Infomoney.

O Brasil ganhou 11 novos integrantes na lista de bilionários da revista Forbes em
2021, casos dos irmãos Jacob, David, Alberto e Esther Safra, que herdaram a fortuna do
pai, Joseph Safra, morto em dezembro, de David Vélez, fundador do Nubank,do fundador
da XP, Guilherme Benchimol, dos criadores da Stone, André Street e Eduardo de Pontes, de
Fabrício Garcia, Flavia Bittar Garcia Faleiros e Fernando Trajano, todos herdeiros do
Magazine Luiza, de Ilson Mateus e sua esposa, Maria Pinheiro, da rede de supermercados
Grupo Mateus, e de Anne Marie Werninghaus, acionista da WEG. Considerando todos os
integrantes, o Brasil tem 57 representantes na lista de bilionários. O mais rico é Marcel
Herrmann Telles, da 3G Capital, com US$ 11,5 bilhões, segundo o Valor Investe.

https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/04/06/senado-aprova-projeto-que-prorroga-ate-julho-prazo-de-entrega-do-imposto-de-renda-2021.ghtml
https://economia.uol.com.br/noticias/agencia-brasil/2021/04/06/ibge-suspende-provas-para-recenseadores-do-censo-2021.htm
https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/04/06/governo-anuncia-paulo-maiurino-como-novo-diretor-geral-da-policia-federal.ghtml
https://www.infomoney.com.br/mercados/ibovespa-fecha-estavel-com-wall-street-apos-encostar-nos-118-mil-pontos-dolar-cai-14/
https://valorinveste.globo.com/mercados/internacional-e-commodities/noticia/2021/04/06/benchimol-e-mais-10-brasileiros-entram-na-lista-de-bilionarios-da-forbes.ghtml


Covid-19
Em mais um dado estarrecedor da
tragédia da pandemia do
coronavírus no Brasil, o País
registrou 4.211 mortes na última
terça-feira, de acordo com os dados
levantados pelo consórcio de imprensa
e publicados pelo G1. No total, são
337.364 óbitos pela doença. E a
média móvel está em 2.775
falecimentos. Segundo dados da
plataforma Our World in Data,
associada à Universidade de Oxford,
apenas dois outros países já tiveram
mais de 4.000 vítimas da doença em
um só dia: os Estados Unidos, em
janeiro deste ano, e o Peru, em agosto

de 2020, após a revisão de números represados.

São 13.106.058 casos confirmados de coronavírus no Brasil, com 82.869 no último
dia. Treze Estados e o Distrito Federal estão com alta nos óbitos. São eles: ES, MG, RJ, SP,
DF, MS, MT, AP, PA, CE, MA, PB, PE e PI.

No campo das vacinas, 1.090.729 doses foram aplicadas no País no último dia, sendo
805.266 da primeira e 285.463 da segunda, de acordo com o consórcio da imprensa, em
levantamento publicado pela Folha. Já foram tomadas um total de 26.709.790 doses do
imunizante (20.828.398 da primeira dose e 5.881.392 da segunda dose). Assim, 12,94%
dos brasileiros maiores de 18 anos receberam a primeira dose e só 3,66% a segunda.

Enquanto isso, a Câmara dos Deputados aprovou o texto-base de um projeto que
autoriza empresas privadas a comprarem vacinas contra a Covid-19 para imunizar os
funcionários, apesar de as fabricantes já terem se negado a vender para a iniciativa
privada. O texto retira a exigência de que as empresas só podem começar a vacinação
própria após a imunização dos grupos prioritários pelo SUS. Também permite a compra de
imunizantes autorizados por agências estrangeiras reconhecidas pela OMS, mesmo que
sem registro ou autorização da Anvisa. Os deputados ainda precisam analisar os destaques
E em seguida, a matéria vai ao Senado, informa o G1.

https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/04/06/brasil-bate-marca-de-4-mil-mortes-por-covid-registrados-em-um-dia-e-soma-3376-mil-na-pandemia.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/04/brasil-aplica-mais-de-1-milhao-de-doses-de-vacina-contra-a-covid-pela-segunda-vez-na-pandemia.shtml
https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/04/06/camara-aprova-projeto-que-libera-compra-de-vacinas-por-empresas-para-imunizar-funcionarios.ghtml


E a Anvisa prevê uma missão da agência para a Rússia com o objetivo de buscar
"pontos fundamentais" sobre a vacina do país contra a covid-19, a Sputnik V, informou
seu diretor-presidente Antonio Barra Torres, publicou o UOL. A liberação do uso do
imunizante no Brasil está travada em função da falta de documentos. Já a Coronavac se
mostrou efetiva  contra a P.1, a variante do Sars-Cov-1 identificada em Manaus, relata
Monica Bergamo em sua coluna na Folha.

https://noticias.uol.com.br/saude/ultimas-noticias/redacao/2021/04/06/anvisa-preve-viagem-a-russia-para-buscar-pontos-fundamentais-da-sputnik-v.htm
https://www1.folha.uol.com.br/colunas/monicabergamo/2021/04/coronavac-e-efetiva-contra-variante-de-manaus-mostra-estudo-com-62-mil-profissionais-de-saude-da-cidade.shtml


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
No Mato Grosso, os piscicultores receberão 62,5% de crédito outorgado nas
operações de saída do peixe para vendas em outros Estados. Conforme o portal
Cenário MT, esse incentivo foi aprovado para os produtores que se inscreverem no
Programa de Desenvolvimento Rural (Proder), que tem como um dos objetivos contribuir
para a expansão do negócio do pequeno, médio e grande produtor rural. A decisão
aprovada pelos membros do Conselho Deliberativo dos Programas de Desenvolvimento de
Mato Grosso (Condeprodemat) tem o objetivo de viabilizar a atividade neste contexto de
custos de produção com alta nos preços dos insumos.

A medida é vista pelo governo estadual como estímulo para o setor continuar investindo,
produzindo e até aumentando a produção, já que há demanda pelo produto e abre o leque
de negociação de peixes para outros mercados para além de Mato Grosso.

Um projeto da Universidade Federal
do Paraná (UFPR) tem destacado o
Oeste do Estado com a produção de
camarões. Como informa o Portal
Rondon em reportagem do # Sou
AGRO, a UFPR tem laboratório
montado em Maripá com parceria e
apoio de municípios da região. No
mesmo espaço físico também é
desenvolvido o curso de extensão de

carcinicultura de água doce, que é a técnica de criação de camarões em viveiros. O
professor Eduardo Ballester é o responsável pelo laboratório e pelo projeto, visto como
fundamental para a manutenção e segmento da produção no Oeste do Estado.

Na Rússia, a startup Strizh-Aqua HUB, em parceria com a AquaMaof Aquaculture
Technologies, de Israel, assinou um memorando de entendimento (MoU) em março para
estabelecer um sistema de recirculação de aquicultura (RAS) para o cultivo de salmão
do Atlântico na região de Krasnodar. A parceria visa principalmente à expansão do
mercado do sul da Rússia, como informa o Seafood Source.

https://www.cenariomt.com.br/mato-grosso/incentivo-que-beneficia-cadeia-de-peixes-e-aprovado-em-mato-grosso/
https://www.cenariomt.com.br/mato-grosso/incentivo-que-beneficia-cadeia-de-peixes-e-aprovado-em-mato-grosso/
https://portalrondon.com.br/2021/04/oeste-do-parana-se-destaca-na-producao-de-camaroes/
https://portalrondon.com.br/2021/04/oeste-do-parana-se-destaca-na-producao-de-camaroes/
https://youtu.be/51c572Ym6wU
https://youtu.be/51c572Ym6wU
https://www.seafoodsource.com/news/aquaculture/ras-farm-project-in-russia-aims-to-replace-atlantic-salmon-imports


Pesca

O Sindipi participou na
tarde de ontem (6) da 12ª
Reunião Ordinária da
Câmara Setorial da
Produção e Indústria de
Pescados. Além do
presidente Jorge Neves,
participaram do encontro os
assessores técnicos das
indústrias, Geraldine Coelho
e Estevam Martins, que na
ocasião fez uma
apresentação sobre RTIQ
de Moluscos Cefalópodes.

Em Alagoas, pescadores
que foram retirados do Bebedouro, Mutange e Bom Parto, bairros de Maceió afetados
por rachaduras provocadas pela mineração da Braskem, pediram que o Ministério
Público do Estado de Alagoas (MP-AL) cobre agilidade da empresa na construção de
uma marina para guardarem seus equipamentos de pesca. Conforme o G1,a reunião que
discutiu o assunto foi realizada na manhã de ontem (6). Segundo MP, a construção da
marina já foi acertada em um acordo formal. A Braskem tem até 30 de abril para começar a
obra. Como a maioria dos moradores já foi deslocada dos bairros, os que são pescadores
estão com dificuldade para encontrar local para armazenar o material de trabalho.

Em mais uma disputa de área de pesca, o porta-voz do Ministério das Relações
Exteriores da China, Zhao Lijian, afirmou na terça-feira que barcos de pesca chineses
que se abrigam no disputado recife Whitsun, que Pequim chama de Niué Jiao, no mar
do Sul da China, contra o mau tempo, são "razoáveis   e legais", e as tentativas das
Filipinas de negar os direitos legítimos e a soberania da China na água são
"inaceitáveis", reporta o SputnikNews em matéria original do portal Global Times.

O porta-voz do Ministério das Relações Exteriores da China pediu às Filipinas que parem de
mexer no assunto e olhem para o quadro mais amplo dos laços bilaterais e da estabilidade
no mar do Sul da China. A China insiste que o recife é seu, mas as autoridades filipinas
afirmam que o recife está dentro da Zona Econômica Exclusiva do país, internacionalmente
reconhecida.

https://www.sindipi.com.br/post/12a-reuniao-ordinaria
https://g1.globo.com/al/alagoas/noticia/2021/04/06/pescadores-de-bairros-de-maceio-afetados-por-rachaduras-pedem-que-mp-al-cobre-agilidade-da-braskem-na-construcao-de-marina.ghtml
https://br.sputniknews.com/asia_oceania/2021040717281020-pequim-postura-das-filipinas-em-area-de-recife-disputado-no-mar-do-sul-da-china-e-inaceitavel/


Mesmo com um período do defeso mais longo, houve queda na quantidade total de
ocorrências registradas em Tocantins, segundo o Instituto Natureza do Tocantins
(Naturatins), que apresentou o balanço das fiscalizações no período da piracema entre
novembro de 2020 e março de 2021. Segundo o G1, o total de operações de fiscalização
feitas cresceu. Foram 36, contra apenas 14 no período anterior. Mesmo assim, o total de
multas aplicadas nesta temporada soma R$ 6 mil, contra R$ 12,6 mil há um ano.

No quesito redes apreendidas, este ano foram 9,9 mil metros encontrados em rios do
estado, enquanto na última piracema foram 3,7 mil. O balanço aponta ainda que foram
apreendidos 28 kg de pescado e dois animais silvestres abatidos. Entre as apreensões,
foram recolhidas três armas de fogo acompanhadas de 10 munições. Além de uma canoa
de madeira, houve ainda a apreensão de 167 apetrechos de pesca entre boias, pindas,
carretéis, molinetes e espinhéis.

Indústria
Na semana passada, o setor comemorou a habilitação, pelo Ministério da Agricultura,
Pecuária e Abastecimento (Mapa), por meio da Secretaria de Aquicultura e Pesca, da
primeira embarcação de pesca para exportação à União Europeia. A Delfim, da Leal Santos,
do Rio Grande do Sul, recebeu a certificação após atender todos os critérios estabelecidos
pela Instrução Normativa nº 57, de 31 de outubro de 2019.

Em entrevista à Seafood Brasil , Sergio Santos, diretor de negócios da Actemsa Brasil (filial
brasileira dona da Leal Santos), frisou que um mercado com remuneração maior faz muita
falta à empresa. Segundo ele, a reabertura à UE pode ter um grande efeito porque, em 2017,
quando as exportações foram interrompidas, a empresa tinha quase 90% dos negócios
concentrados para a atividade. “Aquilo teve um impacto bastante significativo. Então,
estivemos focados em entender quais eram estas exigências. Quando surgiu a IN57 ficamos
muito atentos”, destacou.

Para a médica-veterinária Sarah de Oliveira, da Lex Experts, organismo certificador da
embarcação, dois pontos foram importantes para a conquista: a mudança de mentalidade
do setor em relação ao pescado em todo o processo de captura e a consciência de que é
possível adequar uma embarcação às exigências estabelecidas na IN57. “Essa mudança de
mentalidade é entender, na embarcação, que a partir da captura e do armazenamento a
bordo, a gente já está falando de alimento. Então, é: olhar para o pescado como alimento,
desde o momento que se joga a rede ao mar”, completou. Veja a matéria completa no portal
da Seafood Brasil.

https://g1.globo.com/to/tocantins/noticia/2021/04/06/mesmo-com-periodo-mais-longo-piracema-2020-2021-tem-reducao-na-quantidade-de-ocorrencias.ghtml


O Sistema Unificado de Atenção à Sanidade
Agropecuária (Suasa) do Mapa vai realizar na
próxima sexta-feira, às 15h, a live "Anuário dos
Programas de Controle de Alimentos de Origem
Animal do DIPOA, volume 6 - 2020". o evento terá
a participação dos AFFAs da Secretaria de Defesa
Agropecuária, Cláudia Valéria Cordeiro de Sá, chefe
da divisão de Estudos e Prospecção do
Departamento de Suporte e Normas DSN/SDA, e
Leandro Casagrande, coordenador de
Caracterização de Risco do Departamento de
Inspeção de Produtos de Origem Animal,
DIPOA/SDA. A live será transmitida pelo canal do
YouTube da Suasa-Mapa.

A Revista Globo Rural informa que a indústria de carnes brasileira recorreu ao Mapa por
apoio junto ao governo a seu pedido de isenção da tarifa de importação de milho, em
momento de alta nos preços do cereal, e para reivindicar a criação de mecanismos,
como registros de exportação, que deem mais previsibilidade ao mercado.

Segundo o presidente da Associação Brasileira de Proteína Animal (ABPA), Ricardo Santin,
essas medidas poderiam ajudar o setor caso haja algum problema com a segunda safra de
milho do Brasil, que, de acordo com analistas, teve boa parte da área plantada em uma
janela climática de alto risco. O temor é que os custos com o insumo mais utilizado na
produção da ração, já considerados altos, aumentem ainda mais, caso haja uma frustração
com a safra.

A entidade encaminhou um ofício ao ministério na última semana pedindo, por exemplo,
uma nova suspensão da Tarifa Externa Comum (TEC) de 8% para importação de milho
vindo por países de fora do Mercosul, aos moldes da isenção temporária liberada pelo
governo no fim do ano passado, que encerrou em 31 de março de 2021. Outra medida
solicitada à pasta foi a isenção de outros tributos para a importação de milho.

A Diversified Communications anunciou
que a Seafood Expo North America /
Seafood Processing North America,
programada para 11 a 13 de julho de
2021, foi cancelada. Agora, a próxima
edição da feira está prevista para acontecer
entre os dias 13 a 15 de março de 2022.

https://www.youtube.com/channel/UCnOPgH-a1Zba81ICkx5cy5Q
https://revistagloborural.globo.com/Noticias/Criacao/noticia/2021/04/setor-de-carnes-quer-isencao-de-taxa-para-importar-milho-e-registros-de-exportacao.html


Varejo

O indicador da Serasa Experian sobre a atividade do comércio na Páscoa mostra que as
vendas nacionais no varejo físico cresceram 1,9% durante a última semana (29 de março a
4 de abril). A ligeira alta acontece em relação ao índice negativo registrado ano passado (6
a 12 de abril de 2020), o menor de toda a série histórica.

Na análise do fim de semana de Páscoa, levando em conta o período de 2 a 4 de abril, a
queda foi de 9,5%, com relação ao período de 10 a 12 de abril de 2020. Para o economista
da Serasa Experian, Luiz Rabi, o agravamento da pandemia e as medidas de distanciamento
social em muitas cidades impactaram o índice. “As pessoas precisaram se adequar para
fazer as compras, uma vez que os comércios que ainda seguem abertos funcionaram em
horários reduzidos. Além disso, muitas pessoas tiveram sua renda reprimida, o que diminui o
poder de aquisição e contribui para a continuidade da fraca movimentação no varejo”.

No recorte regional da cidade de São Paulo, a semana da Páscoa também marcou
crescimento, apesar de ser ainda menor do que o nacional (0,6%). Quando levado em
consideração somente o final de semana houve retração de 8,4%.

O prefeito de Belo Horizonte, Alexandre Kalil (PSD) decidiu manter o fechamento dos
supermercados aos domingos por causa dos números preocupantes da pandemia do
coronavírus. As restrições do comércio também serão mantidas, conforme informou o
Estado de Minas.

Segundo o decreto 17.572 emitido pela prefeitura em 27 de março, outros serviços
essenciais que não poderão abrir as portas aos domingos serão padarias, açougues,
mercearias, lojas de material elétrico e hidráulico, agências bancárias, casas lotéricas,
bancas de jornais, agências de correios e telégrafos, comércio de laticínios e frios, peixarias

https://www.em.com.br/app/noticia/gerais/2021/04/06/interna_gerais,1254325/supermercados-continuarao-fechados-aos-domingos-em-bh.shtml


e indústrias em geral, todos considerados essenciais. Além dos centros de saúde, as
atividades que poderão funcionar normalmente são farmácias, postos de combustíveis,
óticas, comércio de artigos veterinários e lojas de artigos ortopédicos. Bares, lanchonetes e
restaurantes poderão funcionar no sistema de delivery.

Na França, a Assembleia Nacional iniciou as discussões sobre a nova lei do clima a
ser adotada pelo país. Várias manifestações têm ocorrido para pressionar o congresso a
adotar medidas mais rigorosas de proteção ambiental. Uma medida já votada pela
Assembleia é que os supermercados deverão vender a venda a granel para reduzir o
uso de embalagens. Pela nova lei, as empresas com mais de 400 m2 terão, até 2030, que
atingir uma meta de destinar 20% da área das vendas a granel. As informações são do
Green Me em matéria original do jornal francês Le Parisien.

O decreto contempla determinadas empresas, a fim de não colocar em dificuldades o
comércio de vinhos e destilados, cosméticos ou perfumes, por exemplo, cuja venda a granel
é mais difícil. Um dos argumentos levantados pelos deputados que trabalham pela
aprovação da lei é a proteção dos oceanos de embalagens plásticas descartáveis   feitas de
polímeros e copolímeros.

Food Service
A 9ª edição do Business Benchmark on Farm Animal Welfare (BBFAW), líder na avaliação
dos padrões de bem-estar animal adotados pela indústria global de alimentos e
restaurantes, mostra que em uma avaliação entre 150 empresas globais, algumas ainda
são muito resistentes em melhorar os padrões de bem-estar animal, conta o portal Segs.

Entre restaurantes de fast-food Subway, Starbucks e Habib ́s amargaram as piores
posições do ranking. Mesma posição do grupo de supermercados Cencosud, que no Brasil
detém marcas como GBarbosa, Bretas, Perini e Prezunic. A boa notícia fica para os
produtores brasileiros, em especial para a Marfrig - maior fabricante global de hambúrgueres
e segunda maior produtora de carnes do mundo -, que subiu dois degraus no ranking e hoje
é a empresa nacional mais bem avaliada.

Em Goiás,  a campanha Reabertura Responsável, promovida pelo Sindibares Goiânia em
parceria com a Fecomércio e apoio do Governo de Goiás, foi iniciada nesta segunda-feira. O
intuito é conscientizar empresários e clientes quanto a importância de cumprir os
protocolos de segurança em bares e restaurantes, que em Goiânia, na última semana, foram
liberados para reabrir seguindo determinações do decreto municipal. De acordo com o
Jornal Opção, mais de 300 associados do sindicato receberam informações e treinamentos
para que todas as normas sejam cumpridas rigorosamente..

https://www.greenme.com.br/informarse/lixo-e-reciclagem/80202-franca-diminuir-uso-embalagens/
https://www.segs.com.br/demais/283617-subway-habib-s-e-cencosud-nao-evoluem-em-ranking-global-de-bem-estar-animal
https://www.jornalopcao.com.br/ultimas-noticias/sindibares-fecomercio-e-governo-de-goias-promovem-acao-para-conscientizar-empresarios-e-clientes-sobre-adocao-de-protocolos-de-seguranca-321321/


A Associação Brasileira de Bares e Restaurantes (Abrasel-BA) realiza nesta quarta-feira,
em Salvador, uma carreata chamada “Manifestação pela sobrevivência dos bares e
restaurantes''. As informações são do Bahia.BA. De acordo com a associação, mais de 280
mil famílias baianas dependem diretamente do segmento. Uma pesquisa atual mostrou que
sete em cada dez bares e restaurantes devem fechar as portas, caso não haja condição de
trabalho.

O G1 conta que o cadastramento, pelo governo do Piauí, dos donos e funcionários de bares,
restaurantes e de eventos, que possuem direito ao auxílio emergencial no valor de R$ 1 mil,
iniciou-se nesta terça-feira. A informação foi confirmada pelo secretário estadual de
Desenvolvimento Econômico, Igor Neri, que destacou que o pagamento deve ser realizado
ainda neste mês. As inscrições vão até o dia 15 no site www.piauiauxilio.com.

https://bahia.ba/economia/abrasel-realizara-carreata-pela-sobrevivencia-dos-bares-e-restaurantes-quarta-feira-7/
https://g1.globo.com/pi/piaui/noticia/2021/04/06/governo-do-piaui-inicia-cadastro-para-auxilio-de-r-1-mil-para-setor-de-bares-e-eventos-veja-como-fazer.ghtml
http://www.piauiauxilio.com

